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BonjourÊàÊtoutesÊetÊàÊtous,Ê 

CeÊ19Ê janvierÊnousÊavonsÊ reprisÊ laÊbonneÊhabitudeÊdesÊ
vœuxÊ duÊmairesÊ commeÊ nousÊ lesÊ avonsÊ connus.Ê IlÊ estÊ
plaisantÊ deÊ reprendreÊ ce eÊ habitudeÊ desÊ plusÊ convi-
vialesÊetÊjeÊmeÊfais,ÊcommeÊl’ensembleÊdeÊl’équipeÊdeÊlaÊ
mairie,ÊtoujoursÊuneÊjoieÊdeÊvousÊrencontrerÊetÊd’échan-
gerÊavecÊvousÊàÊce eÊoccasion. 

NousÊ vousÊ avionsÊ informésÊ dansÊ leÊ N°Ê deÊ maiÊ 2023Ê duÊ PointÊ Com’,ÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊ
l’ensembleÊdesÊpointsÊréalisésÊquiÊétaientÊreprisÊdansÊnotreÊprofessionÊ
deÊfoiÊdeÊ2020.Ê 

L’aménagementÊ duÊ cime èreÊ quiÊ n’estÊ d’ailleursÊ pasÊ terminéÊ s’estÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊ
rajoutéÊàÊlaÊlisteÊainsiÊqueÊl’équipementÊenÊ« LED »ÊdeÊlaÊpar eÊdeÊnotreÊ
éclairageÊpublicÊquiÊneÊl’étaitÊpasÊencore.ÊIlÊl’estÊmaintenantÊàÊcentÊpourÊ
cent. 

SontÊàÊ l’étudeÊ :Ê l’aménagementÊduÊcarrefourÊdeÊ laÊ routeÊduÊCUZINÊauÊ
hameauÊduÊCOLLETÊetÊdiversÊaménagementsÊdansÊdifférentsÊpointsÊdeÊ
notreÊ communeÊ pourÊ réduireÊ laÊ vitesseÊ desÊ usagersÊ deÊ nosÊ routes…Ê
NousÊauronsÊl’occasionÊdeÊvousÊenÊinformerÊenÊtempsÊu le.Ê 

ConcernantÊ notreÊ école,Ê lesÊ par esÊ boisÊ extérieuresÊ ontÊ souffertÊ desÊ
intempéries,ÊnousÊ avonsÊdécidéÊdeÊ lesÊhabillerÊ afinÊdeÊ lesÊprotégerÊ etÊ
d’éviterÊunÊentre enÊrépé f.Ê 

Enfin,Ê nousÊ avonsÊ leÊ projetÊ deÊ viabiliserÊ leÊ terrainÊ deÊ laÊ communeÊ seÊ
trouvantÊ àÊ l’avantÊ desÊ logementsÊ sociaux,Ê l’emplacementÊ jouitÊ d’uneÊ
trèsÊbelleÊvueÊetÊd’uneÊexposi onÊsud.ÊCeÊterrainÊd’environÊ1500Êm²ÊnonÊ
valoriséÊseraÊenÊprincipeÊdiviséÊenÊ2ÊparcellesÊquiÊserontÊmisesÊenÊventeÊ
pourÊ construc onÊ deÊ deuxÊ maisonsÊ par culières.Ê LesÊ fondsÊ serontÊÊÊÊÊ
réservésÊpourÊ êtreÊu lisésÊpourÊunÊautreÊprojetÊ éventuelÊ àÊ venirÊmaisÊ
nonÊencoreÊfinalisé.Ê 

VousÊenÊserezÊbienÊsûrÊinformés. 
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h ps://mairie-spb38.com ÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊRetrouvez-nousÊsurÊh ps://app.panneaupocket.com/ 

HenriÊFAURE,ÊMaire 



Naissance  
 

Alicia FERIGO, le 10 août 2023 
Célestin ROUX, le 20 décembre 2023 
Inola JEANNEL, le 03 janvier 2024 
Léa MICHEL GRUSON, le 12 février 2024 
Matteo VERSABEAU, le 22 février 2024 
Louis MARGUET, le 04 mars 2024 
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Décès 
 

Lionel FONTAINE, le 11 septembre 2023  
Jean PONCET, 23 décembre 2023 

Urbanisme 
 Autorisations d’urbanisme 
      - Période de juillet à février - 

1 Division de parcelles 
1 Toiture 
2 pergolas 
6 panneaux photovoltaïques 
1 Remplacement de portes et fenêtres 
1 Réhabilitation 
1 parc à chiens 
1 Modification de façade 
 
1 maison individuelle 
1 hangar agricole 

   Permis de construire 

   Déclarations préalables 

Et
at

 c
iv

il 

Le vendredi 20 octobre dernier, l'entreprise Les Bambins des Bois est venue faire confectionner à 
tous les enfants de l'école des objets en bois (sapin, lutin, père-Noel, renne avec traineau). Aidés 
parfois des parents accompagnateurs, les élèves ont pu usiner sur des scies à chantourner, des 
ponceuses ainsi que des stylos graveurs. Cette journée fut enrichie par des ateliers : travail au-
tour du tissu avec habillage d'une silhouette, cuisine, jeux collaboratifs. 

En ce début d’année, 2 projets ont été concrétisés. Tout d’abord, toutes les fresques 
effectuées par les élèves avec l’artiste plasticienne (Agnès Veyre Serre) en décembre 
ont été fixées. Ce projet est financé par le Sou des Ecoles. L’ensemble de l’équipe      
remercie chaleureusement tous les parents. D’autre part, en début d’année, les élèves 
ont réalisé, en collaboration avec une intervenante nature, des hôtels à insectes. Cela a 
été l’occasion de travailler sur les différents insectes et leur habitat.  

La période 3 a aussi été pour les élèves de GS-CP-CE1-CM2 l’occasion de poursuivre le 
travail engagé autour du savoir nager sur 10 séances en piscine. De beaux progrès ont été constatés. La mu-
nicipalité finance le transport des élèves. Enfin, les élèves de l’école ont fêté le carnaval le mardi 13 février. 
Chacun a joué le jeu, ce fut une journée amusante.  

Affaires scolaires Point sur les projets 

PACS 
 

Paulina JABLONSKA et Yanis PIERRON, le 05 février 2024 

Mariage 
 

Virginie MUZELLIER et Johnny MARIOTTA, le 19 août 2023 
Emilie ARGOUD et Nicolas BARRAL, le 02 septembre 2023 

Nous vous encourageons à saisir et déposer toutes les pièces d'un dossier d’urbanisme directement en ligne, 
à tout moment et où que vous soyez, dans une démarche simplifiée et sans frais sur :                                  

https://bievre-isere.geosphere.fr/guichet-unique/Login/Particulier 



 Nombreux ont pu admirer le feu 
d’artifice tiré depuis le château de 
Bressieux par Arts Emotions le 31 
décembre dernier. Ce magnifique 
spectacle haut en couleurs a per-
mis d’achever l’année 2023 avec 
succès. Il a été offert par les 3          
Bressieux.  

Vie communale 

Affaires périscolaires  

Le traditionnel pot de fin 
d’année organisé le 05 
décembre dernier avec 
les agents communaux et 
l’équipe municipal a été 
l’occasion de partager un 
moment convivial appré-
cié de tous. M. le maire en a profité pour distribuer 
des chèques cadeaux de Noël à tous les agents. 

Pot de fin d’année 

Comme chaque année, nous avons partagé le 
repas de Noël avec tous les élèves de l’école (56 
enfants). Pour l’occasion, nous avons redisposé le 
réfectoire, mis de la musique, chanté et dan-
sé tous ensemble ! 
Ce repas du jeudi 21 décembre 2023 était com-
posé d’une verrine de saumon fumé à la cibou-
lette, d’un sauté de dinde aux marrons accompa-
gné de pommes noisettes et d’une bûche maison 
au chocolat, mandarines et papillotes. Un grand 
merci à Agnès pour avoir offert des chocolats ! 

Rentrée 2024/2025 

Nous avons eu le plaisir d’avoir la visite des enfants de la 
maternelle  et admirer leurs jolis costumes. Pascale, élue, 
en a profité pour leur distribuer quelques bonbons. 

Feu d’artifice du 31 décembre 
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Recensement de la population 

Cirque à St Pierre de Bressieux 

L’équipe municipale a offert un spec-
tacle de cirque le 25 novembre dernier. 
Un geste très apprécié des enfants de 
l’école communale et de l’équipe ensei-
gnante. 

Travaux à l’école 

Des travaux d’em-
bellissement ont été       
entrepris pendant 
les vacances sco-
laires. La rénovation 
de la salle des 
maîtres suivra. 

 
Le recensement est aujourd'hui  
terminé. Nous vous remercions de  
l'accueil que vous avez réservé à 
nos agents recenseurs. 

Nous n'avons pas le chiffre définitif des Saint-Pierroises 
et des Saint-Pierrois, néanmoins nous pouvons dire à 
quelques habitants près que nous arrivons au seuil 
des 800 (à affiner). Nous progressons de + 27.6% par 
rapport à 2000 où nous étions 627 et de + 3.9% par 
rapport à 2021 où nous comptions 770 habitants. 

En 1800 nous étions 1186, 

En 1851  1396 (point culminant). 

C'est en 1975 que nous sommes au creux de la 
vague avec 508 habitants. 

Nous accueillons bien volontiers les nouveaux arri-
vants en laissant libre court à une évolution naturelle. 
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Nuisances sonores 

Avec les beaux jours, Il est nécessaire de         
rappeler que l’utilisation de tondeuses,         
tronçonneuses et autre outillage occasionnant 
des nuisances sonores est règlementée la se-
maine, le week-end et jours fériés. Voici les 
plages autorisées : 
Jours ouvrables : de 08h30 à 12h et de 14h à 19h30 
Samedi : de 9h à 12h et de 15h à 19h 
Dimanche et jours fériés uniquement de 10h à 12h 
Aboyer est certes un comportement normal pour un 
chien, mais les aboiements continuels intempestifs, 
prolongés, ne constituent  plus un  inconvénient nor-
mal de voisinage  mais un trouble anormal et une 
nuisance. 

La loi ne pénalise pas directement les aboie-
ments de chiens, mais sanctionne par contre 
les propriétaires ou possesseurs d’animaux qui ne 
prennent pas toutes les mesures propres à éviter une 
gêne pour le voisinage.  

Lutte contre les 
frelons asiatiques 

 

Vous suspectez la présence d’un nid de 
frelons, alors signalez-le sur 
www. frelonsasiatiques.fr.  
Vous serez alors contacté par le GDS. 

Réunion d’informa on   
Ouvert à tous 

Le jeudi 14 mars à 19h 
Salle du Pa o 

Organisation et mise en place du piégeage à faire au 
printemps ! 

Tous les habitants, randonneurs, apiculteurs, chasseurs 
et tous ceux qui sont intéressés sont les bienvenus. 

La reproduction incontrôlée des chats errants engendre une surpopu-
lation, une propagation de maladies, et donc un risque sanitaire pour 
les autres animaux domestiques. Il est impératif de limiter leur proliféra-
tion pour leur bien-être et celui de leurs congénères, et cela passe par 
la stérilisation. 

Il est nécessaire de rappeler que le nourrissage des chats errants est  
interdit. 

Suite à trois signalements de surpopulation de chats errants, la com-
mune a mené une réflexion et souhaite lancer une campagne de sté-
rilisation. Elle s’engage à participer à la stérilisation de 6 chats dans 
l’année. Une fois les modalités définies, vous en serez prochainement 
informés. 

NB : Les propriétaires de chats domestiques sont invités à stériliser leurs 
chats par leurs propres moyens en vue de limiter la propagation. 

Campagne de stérilisation de chats 

Offre de location - logement communal  
 

 

L’appartement de type T2 au 1er étage de la mairie vient de 
se libérer et reste disponible à la location. 

Sa surface est de 39,41 m² et dispose d’1 chambre compre-
nant un grand placard,  d’1 cuisine aménagée ouverte sur    
séjour, 1 salle d’eau avec douche à l’Italienne et 1 wc. 

Chauffage individuel électrique 

Montant du loyer mensuel : 395 € + 20 € de charges 

Pièces à fournir : lettre de candidature, copie carte d’identité, livret de famille, attestation CAF, 
avis d’imposition N-1 et N-2, 3 derniers bulletins de salaire, contrat d’embauche/attestation Pôle 
emploi/retraite, dernière quittance de loyer acquittée. 
Date limite de candidature à déposer en mairie : le 31 mars 2024. 
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Beaucoup de monde 
cette année lors de cette 
commémoration. Il faut 
dire qu’elle s’est enrichie 

par la présence des enfants de 
l’école qui ont avec, beaucoup 
d’assurance, lu des textes d’époque 
comme des lettres de « poilus » rela-
tant leur enfer, ou d’autres témoi-
gnages également de cette période 
terrible.  

I l s  o n t  e n s u i t e  e n t o n n é                          
«La Marseillaise » large-
ment reprise par les 
participants. 

Merci à Marie MARCONNET, Directrice de notre école et à         
l’ensemble de notre équipe enseignante très appréciée tout au 
long de l’année scolaire.  

Cette initiative a été largement approuvée par toutes et tous si l’on 
en croit les diverses remontées que nous avons enregistrées. 

Cérémonie du 11 novembre 

 
 
 

 

Le repas des anciens, organisé 
par les membres de Commission  
sociale et le Conseil municipal,  
s’est déroulé après la cérémonie 
de commémoration qui était suivi 
d’un vin d’honneur à la salle Le 
Patio. 

Les anciens de la commune ont partagé un repas préparé par le Traiteur Maxime Caribou et son fils. Cette 
journée toujours très conviviale s’est déroulée en musique et danse jusqu’en fin d’après-midi.  

Merci à tous les anciens de leur participation. 

Repas des anciens 

La cérémonie des vœux s’est 
déroulée le 19 janvier réunissant 
près de 150  personnes. 

M. le maire a dressé le bilan de l’année 2023 ainsi que les projets à venir. 

Il a rappelé combien l’importance de bien s’entourer était essentiel pour gérer une 
commune et a mis à l’honneur l’engagement et le professionnalisme des élus et agents 
communaux qui l’accompagnent au quotidien. 

Il a remercié les associations et tous les bénévoles qui apportent 
une dynamique certaine et contribuent pleinement à la qualité 
de vie et l’esprit de convivialité qui règnent aux sein du village.         
M. le maire s’est ensuite adressé à l'ensemble des concitoyens 
présents afin de présenter ses meilleurs voeux pour l’année 2024.  

La cérémonie s'est poursuivie avec les interventions Yannick          
NEUDER, Député de notre circonscription ainsi que Jean-Pierre 
PERROUD, Vice-Président délégué à l'économie de Bièvre Isère. 

La cérémonie s’est finalisée autour du verre de l'amitié. 

Vœux du maire 
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En bref 
Qui ne s’est jamais plaint de l’usage croissant d’anglicismes dans la 
langue française ? Un anglicisme est un emprunt fait à la langue 
anglaise pour exprimer quelque chose en français. Avec la mondia-
lisation et l’usage de plus en plus courant de l’anglais, le français 
n’a pas échappé à la conquête des anglicismes. Si les québécois 
résistent encore à ce vaste mouvement, en France il est désormais 
courant d’employer des anglicismes. 

Contrairement à nos cousins/amis Québécois, en France nous favo-
risons l’utilisation des anglicismes et les propageons, il est difficile de connaître la raison de ce « panurgisme » 
qui a tendance à étouffer notre belle langue. Il est vrai que certains d’entre eux présentent une sorte de 
commodité en étant plus court que l’équivalent français, mais ce n’est pas toujours le cas : 

Qui pourrait justifier la préférence par exemple de « cluster » largement utilisé pendant la crise covidienne au 
détriment de « foyer ». 

Quels sont les coupables qui lancent ces modes et pourquoi ? 

Des exemples : Mail=courriel, piercing=perçage, business=commerce, loser=perdant, come-back=retour, 
sponsor=mécène ou parrain, en live=en direct, team=équipe, vintage= d’époque, listing= liste, challenge= 
défi ou compétition, customiser= personnaliser, casting=audition, best-seller=succès, coach=mentor, border-
line=limite etc… 

Bien sûr la langue anglaise est aujourd’hui indispensable pour les nouvelles générations et il ne s’agit pas 
d’être anglophobe, d’ailleurs, nous avons introduit l’apprentissage de l’Anglais à notre école de ST PIERRE, et 
ce, à la satisfaction générale ! 

Alors pourquoi en parallèle ne pas apprendre à nos enfants à parler un Français plus pur, moins pollué ?      
Le Français dans les textes classiques est une dentelle de luxe ! 

Qu’est ce qui justifie la floraison d’enseignes en anglais de certains commerçants bien Français ? « my wash » 
« my garage », et aussi sur les chaines de télévision : my million + toutes les émissions titrées en anglais dans les 
programme de télé ? 

Ça fait plus moderne ? Plus « in » ? Est-ce que ces gens qui prêtent le flanc au lieu de résister réfléchissent ? 

Mais restons calme, restons « cool » car autant essayer de résister à un tsunami !  

Ah non, c’est un mot Japonais ! Un raz de marée alors ?  

Les anglicismes dans la langue 
 française 

La BD de Fred 
HenriÊFAURE 
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Mars Avril Mai Juin 
5Ê 02 14 11 
19Ê 16 28 25 

 30   

Calendrier 
des ordures ménagères 

1er semestre 2024 

 
Mise en place d’un système de contrôle  
d’accès dans les déchèteries intercommunales 
Afin de moderniser les modalités d’accès et pour limiter 
l’apport de déchets issus de territoire voisin, Bièvre Isère a mis en place un 
système de contrôle des plaques d’immatriculation. Les usagers sont invi-
tés à s’inscrire en ligne. Un formulaire reste néanmoins disponible en mairie 
au besoin. 

Simplification du geste de tri  

Depuis le 1er janvier 2024, finies les hésitations et les erreurs 
de tri…  

Désormais, une seule et même consigne de tri :  

100% des emballages et des papiers vont dans le même 
conteneur ! 

Courant 2024, Bièvre Isère, qui en détient la compé-
tence, procédera à un réaménagement et renforce-
ment des PAV. Les communes doivent fournir le foncier. 

 
PAV du parking Pré du Piraud (parking des camions) sera doublé en capacité. 

2 colonnes OM, 2 colonnes emballages et 2 colonnes verre. Chaque conteneur= 4m3. 

Prévu en aérien, Il est géographiquement bien situé et nous dispense d’acheter un autre terrain ce qui n’est 
jamais facile à trouver surtout pour ce type de projet toujours mal vu des voisins...  

On veut bien des points d’apport mais pas près de chez nous ! 

Ce PAV dessert facilement ROSSIERE, LE PIRAUD, LA COMBE, LE VERT et la CASANIERE sachant que c’est un 
lieu de passage très fréquenté par les ST PIERROIS.  

PAV du gymnase  prévu en semi-enterré 5 m3 par colonne OM, Emballages, verre. 

Celui de la rue des Ancolies : au croisement de la départementale direction ST SIMEON, est prévu en semi-
enterré . Nous venons d’acheter le terrain, BIEVRE ISERE COMMUNAUTE va l’aménager. 

Ce dernier sera vraisemblablement complété par une autre création sur l’espace en bas de la descente de 
St SIMEON sur la gauche, Le terrain étant sur la commune de BRESSIEUX c’est donc la municipalité de        
BRESSIEUX qui a la main… 

PAV route de ROYBON (Les Croisettes) à l’embranchement de la route de REVEL, le terrain est sur le terri-

toire de St PIERRE mais ST SIMEON en est le 
propriétaire. Pour autant, la commune ne 
nous oblige pas à l’acheter. Il est prévu en 
aérien, 3 colonnes de 4m3. 

La mise en place de la nouvelle formule de 
collecte se fera par groupes de communes 
de BIEVRE ISERE de manière à tester pro-
gressivement le fonctionnement. Il faut bien 
intégrer que chacune et chacun d’entre 
nous devront déposer leurs sacs d’ordures 
ménagères dans le conteneur approprié… 

Dans l’attente de la livraison des camions 
de ramassage, c’est un sous-traitant qui 
sera choisi pour assurer le service. 

Point d’apport volontaire  
PAV 

Incivilités - Dépôt sauvage 
Appel à témoins 

DécouverteÊd’unÊdépôtÊ sauvageÊdeÊ Êdé-
chetsÊdansÊ lesÊboisÊdeÊFavetÊceÊ lundiÊ26Ê
février. 
MerciÊd’appelerÊ leÊ secrétariatÊdeÊmairieÊ
auÊ 04Ê 74Ê 20Ê 06Ê 02Ê siÊ vousÊ avezÊ étéÊÊÊÊÊÊÊÊÊ
témoinÊdeÊceÊdépôt. 
CeÊdélitÊfaitÊl'objet,ÊdepuisÊlaÊloiÊn°2020-
105Ê duÊ 10Ê févrierÊ 2020,Ê d'uneÊ amende 
forfaitaire délictuelle de 1 500 euros 
(majorée à 2500 euros)ÊavecÊunÊrisqueÊ
deÊsaisieÊduÊvéhicule. 
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Cette 3ème édition a de nouveau remporté un franc succès.  

Une ambiance festive régnait au sein de ce magnifique marché 
de Noël, renforcée par les décorations, la maison du Père Noël, 
les animations et les différents points de restaurations/buvette 
présents tout au long du week-end. 

Une soixantaine d’exposants étaient venus proposer leurs créations artisa-
nales ou leurs produits à déguster. C’est un travail gigantesque qui a été mené en commun avec 
l’ensemble des acteurs (associations en collaboration avec la mairie) aussi bien pour toute la  
gestion administrative et la communication proposant ainsi un large choix d’exposants, la prépa-
ration technique nécessaire pour mener à bien son déroulement, la confection et installation des 
décorations, l’installation de la maison du Père Noël, l’installation des cabanes, la gestion des       

exposants à l’arrivée, le montage/démontage des points de restaura-
tion/buvette, la préparation et cuisson de bons pains et brioches et           
l’organisation des animations. Ce ne sont pas moins de 4 mois de travail 
pour certains postes qui ont été nécessaires. 

La collaboration de tous a permis que ce week-end soit un          
moment réussi.  

Un grand merci à tous ceux qui ont participé de près ou de loin à 
cette organisation. L’aide des nombreux bénévoles a largement 

contribué au succès du marché.  Beaucoup de fatigue accumulée, parfois de tensions mais quel bonheur 
retiré de ce beau moment de partage et de joie ! 

Un large choix d’animations a été proposé pour le plus grand plaisir du public :   

Samedi, les élèves ont chanté en français puis en anglais. S’en est suivie la presta-
tion de la chorale de Hauterives « Le Chœur des collines » qui a chanté des chan-
sons à succès. 

La  troupe de batucuda « BatuK2Ouf » s’est produite 
samedi et dimanche, sous des rythmes endiablés, ap-

portant beaucoup de soleil dans les cœurs.  

Le groupe « Alors on danse » a  proposé de belles  
chorégraphies sur le thème des danses du monde        
samedi et dimanche. Cette belle  initiative est née des Mères Noël 
depuis la création du marché. Un énorme merci à Camille qui 
gère la majeure partie des chorégraphies et entraîne sans relâche 
l’ensemble des participants pendant près de 4 mois. Cette 

formidable équipe, composée d’ados et d’adultes du village et 
des environs, participe au projet et prend plaisir à communiquer 
son énergie, sa joie et sa bonne humeur. Un grand merci à Lélé et 
Christian ainsi qu’à Thierry pour la mise à disposition de leur terrain 
pour les prestations. 

Manon de Marnans nous a offert dimanche un beau  moment de 
grâce et de complicité avec ses chevaux.  

Sans oublier la mythique descente du Père Noël tant attendue des petits 
et des grands, le samedi soir, et la visite de la maison du Père 
Noël toujours et encore plus belle d’année en année. 

      

Marché de Noël Retour sur le marché de Noël  
organisé les 16 et 17 décembre dernier… 
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La fin de l'année 2023 a 
été riche en animations 
pour les P-Troll-Ettes. 

Le tournoi de Poker a réu-
ni une quinzaine de personnes. L'association remercie chaleureusement José, notre 
organisateur en titre, grâce à qui ce tournoi a été une réussite. 
La diffusion des matches de rugby dans la salle du Patio (merci à Gérard, Eric et 
Pierre-Yves) a été un très beau moment de partage entre "sportifs". 

L'animation phare était évidemment le marché de Noël. L'entraide et la 
coopération des différentes associations a permis à ce marché d'être 
encore une fois remarqué et félicité par tous les visiteurs. Nous pouvons 
donc tous nous targuer d'avoir un des plus beaux marchés de Noël du 
canton sans rougir et malgré tous les incidents que nous avons dû gérer, 
autant que faire se peut ! Un immense merci à tous ceux qui ont pu 
contribuer de près ou de loin à cette belle réussite, que ce soit pour le 
prêt de matériel (friteuses, accessoires de cuisine...) chapiteaux, mise en 

place de la maison du Père Noël, prêt de meubles et décos, épluchage 
des pommes de terre, service au bar et à la restauration, installation et ran-
gement. Merci, merci ! Merci également à Émilie, Stéphane et Élie, conseil-
lers municipaux, pour leur investissement aux côtés de toutes les associa-
tions. 

Sachez que pour cette manifestation, chacun de vous peut trouver sa place dans la prépa-
ration ou l'organisation, si peu que vous ayez un tout petit peu de temps à nous accorder.  
L'année 2024 a commencé le 26 janvier avec un tournoi de belote (une pre-

mière pour les P-Troll-Ettes !). 

Dimanche 11 février, un après-midi jeux 
s’est organisé, la petite salle était bien rem-
plie. Crêpes, boissons... Une ambiance  
extra était au rdv. A refaire ! 

A noter également la retransmission de tous les matches du Tournoi des six 
Nations de l'équipe de France de rugby à la salle du Patio, les 02, 10 et 25  

février, et les 10 et 16 mars. Ambiance de dingue assurée !!!  
Le centre de loisirs sera toujours ouvert la deuxième semaine des petites vacances scolaires et au mois de juillet.  

ATTENTION : les P-Troll-Ettes recherchent activement un directeur ou une directrice qui remplacera Céline, partie se 
consacrer à un autre public ! Elle pourra vous accompagner et vous donner une ribambelle d'idées pour dévelop-
per différents projets pour l'enfance et l'adolescence sur la commune, et les P-Troll-Ettes vous soutiendront dans vos 
démarches ! 

P-TROLL-ETTES 

Le Comité Sports et Fêtes de St Pierre de Bressieux et la commune de Brézins 
ont eu le plaisir de remettre à Mr Patrick CHAZAL, responsable de secteur, la 
belle somme de 4 460 euros, dont 2 834 euros du Comité Sport et Fêtes de       
St Pierre de Bressieux, (somme composée des produits des ventes et de 
dons), au profit du Téléthon 2023. 

Nous remercions les associations partenaires du Comité Sport et Fêtes de      
St Pierre de Bressieux :  

Le Club  Cyclo, les Georges Antonin, l'Amicale des Donneurs de Sang, les Jeunes d Autrefois,  

Qui par leur aide et leurs dons ont permis ce très bon résultat. 

Merci à toutes les bénévoles du Comité Sports et Fêtes pour leur généreuse participation (réalisation des        
objets décoration et ventes sur les marchés de Noël). 

Comité des Fêtes 

Dates à retenir :  
17 mars : thé dansant 
13 avril : soirée poker                                                        
30 juin : brocante mobylette 
31 août : concours de pétanque 
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Le Sou des écoles est à la recherche de nouveaux bénévoles. Avec le départ de plusieurs personnes (et oui ! 
les enfants grandissent et quittent l’école primaire pour le collège !), il nous faut plus de membres. Nous       
remercions les parents qui ont répondu présents depuis la rentrée, mais nous avons encore besoin de          
nouveaux parents que nous appelons à rejoindre la super équipe. Ambiance assurée !  
Nous avons tous mille choses à faire, mais en donnant ne serait-ce qu’une heure ou deux de votre temps sur 
l’année scolaire cela serait déjà bénéfique. N’oubliez pas que les fonds récoltés profitent à tous les enfants 
de l’école. Alors, merci de vous inscrire pour la vente des brioches le 10/03 ou pour tenir un stand à la             
kermesse. 

LES ENFANTS COMPTENT SUR VOUS ! 

 

USP basket 

Sou des écoles 

Cette première partie de la saison fut rythmée par de nombreux beaux 
moments, tant sur le plan du basket que de la convivialité. 

Et bravo à toutes nos équipes pour cette très bonne première partie de 
la saison ! 

De plus, notre traditionnelle soirée pizzas a été un grand succès, cou-
ronnée par la victoire de nos seniors garçons lors du derby contre            
Marcilloles. Rendez-vous le 06 avril pour notre prochaine soirée pizzas. 

Pour rendre cette saison magique, le Père Noël est venu nous rendre 
visite les bras chargés de cadeaux lors du goûter de Noël. Nos licenciés 
ont eu le droit à leur sac à dos nominatif et à leurs photos individuelles 
glissées à l’intérieur. 

Nous avons clôturé l’année par la matinée moules/frites & huitres lors du 
traditionnel marché de Noël de la commune. 

Nous remercions les licenciés, les bénévoles et les supporters qui contri-
buent à la réussite de tous ces événements. 

Nous vous invitons à nous rejoindre sur nos réseaux pour être informés 
des matchs, des résultats et des prochains événements. 

Instagram et Facebook : usp_basket  

L’année a démarré avec la deuxième édition de la bourse aux jouets qui a eu lieu le 19           
novembre. 

Ensuite, objectif Noël ! Nous avons proposé à la vente une grande diversité de sapins. 

Nous avons enchainé avec les préparatifs pour le marché de Noël qui a été un moment intense. 
La file de gourmands n’a pas désempli sur les deux jours, devant le stand où nous proposions un 
snack sucré/salé, confiseries et boissons chaudes pour vous régaler. Les écoliers ont également 
mis en vente des objets qu’ils avaient confectionnés en classe.  La grande tombola de Noël or-
ganisée pour l’occasion a rencontré un franc succès, avec en 1er lot une PS5 et de nombreux 
autres lots à gagner. Un grand merci à tous les artisans et toutes les entreprises de St-Pierre et des 
environs qui ont sponsorisé cette action ! 

La fête de Noël à l’école vient clôturer ce premier trimestre. Le Père Noël a rendu visite aux enfants 
dans leur classe, les bras remplis de cadeaux. 

Après cette période bien chargée, le sou prend un peu de repos. Devant le manque de temps pour organi-
ser correctement l’évènement et un faible effectif de bénévoles, nous avons avec regret dû annuler la vente 
de boudins qui était prévue fin janvier. 

Notre prochaine manifestation sera donc la vente des brioches, confectionnées par les papas et livrées en 
porte à porte le dimanche 10 mars par les enfants de l’école avec leurs parents. 
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Jeunes d’Autrefois 

Visages du Maroc 

Aide aux sinistrés du tremblement de terre du                
8 septembre dernier. 
C’est avec un grand désarroi, que nous apprenions ce tremblement de terre 
dont l’épicentre se situait dans la montagne au Sud de Marrakech. 

Il a touché et même détruit de nombreux villages. 

Nous avons décidé de leur venir en aide.en octobre, en plus de l’aide que 
nous avions initialement prévue d’apporter aux nomades de la région de 
Midelt, comme nous le faisons depuis plusieurs années.  

Nous avons rassemblé rapidement 6 m3 de vêtements, chaussures et couver-
tures en plus des 4 m3 que nous avions déjà récoltés. 

C’est en arrivant au Maroc, recommandé par un ami que nous sommes entrés en contact avec l’association 
« Jeunes d’Atlas » de Taroudant, petite ville à 150 kilomètres au Sud de Marrakech et à  70 km de l’épicentre 
du tremblement de terre. 

Nous leur avons laissé la moitié de notre chargement et nous avons participé à des distributions de dentées 
alimentaires, de vêtements et de couvertures dans cinq villages touchés par le séisme. 

La suite de notre action, s’est poursuivi près du village de Tatiouine dans la région de Midelt où nous avons 
aidé 15 familles soit 95 personnes. 

Nous avons terminé à Taaraarte où nous avons distribué  des vêtements à 113 familles. 

Ce petit village se situe à 2150 mètres d’altitude, la ville la plus proche est à 40 km, dont 20 km de piste. 

Les habitants manquent cruellement de soins dentaires et médicaux. 

Nous réfléchissons aux aides que nous pourrions leur apporter. 

Des verres de thé, des « mercis » des « choukran » des mains serrées, des embrassades, des sourires….. autant 
de signes de remerciements que nous transmettons à tous nos donateurs. 

Association « Visages du Maroc »    -    Contact : vette.bruno38@gmail.com 

Le mois de décembre c’est bien déroulé pour le 
Club « Les Jeunes d’Autrefois ». Nous étions 68 à 
partager notre repas de Noël, préparé par            
M. Valentin, l’après-midi était animé en chansons 
par Lilia Dubois. C’était une magnifique journée 
de l’avis des participants.  

Le Club était au Marché de Noël : pour vendre pains et brioches fabriqués par 
les boulangers des George Antonin (Ils sont aussi des adhérents du Club…), pour 
tenir la buvette et vendre de petits objets fabriqués pendant les ateliers du mardi 
après-midi.  

Le mois de janvier aura le 18 notre Assemblée générale du Club et sera conclue par 
notre traditionnel repas Choucroute. Le calendrier des activités pour 2024 sera sure-
ment aussi rempli que les années précédentes ; avec une proposition de « Atelier Bien 
Être » de 4 séances au mois de mars « Apprenez à mieux gérer vos émotions », entière-
ment gratuit. Cet atelier CAP BIEN-ËTRE est sous l’égide d’Atouts prévention Rhône-
Alpes et le soutien de la conférence des financeurs de l’Isère, la MSA Alpes du Nord et 
est organisé par Itinéraire Santé, association crée par la MSA. 
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Permanence urbanisme   
 les Lundi 15h30-17h, mercredi 10-12h  et jeudi 15h30-17h 
ou sur rdv - Tél : 04 27 69 81 33  

  

Ecole communale  - Tél : 04 74 20 10 31 
 
 

Bièvre Isère Communauté - Tél : 04 76 93 51 46   
ZAC Grenoble Air Parc  -  St Etienne de St Geoirs 

Lundi au Vendredi : 8h30-12h et 14h-17h  

Site internet : www.bievre-isere.com 
 

France services - Tél : 04 74 20 31 57  

24 av Jongking  à la Côte St André  

E-Mail : masp@bievre-isere.com  

Lundi au Jeudi : 9h-12h /13h30-17h Vend : 9h-12h / 13h30-16h30  

Services de l’eau : 04 74 20 86 73 

6 déchetteries intercommunales (horaires visibles sur  

www.bievre-isere.com) 

St Etienne de St Geoirs, La Côte St André, Viriville, Roybon, et 
Nantoin, St Jean de Bournay 
 

ADI (Aide à domicile Intercommunale) : Tél : 04 74 20  19 76 

La Ricandelle à St Etienne de St Geoirs - Tél : 04 76 65 58 62 
 

CPAM sur Rdv au 3646 ou sur votre compte ameli sur 
www.ameli.fr ) 

› Assistante sociale à St Etienne de St Geoirs sur RDV au 

  04.76.91.91.00 

› Mission Locale Mob public 16-25 ans : 

  les lundis des semaines paires de 13h30 à 16h30 sans RDV  

› Tél : 04.74.20.83.41 ou 06.07.41.75.23 

› Architecte conseil :  sur RDV  tél. 04 76 93 51 46 

> Avocat conseil : sur RDV tél : 04 76 93 5146 

> Géomètre : sur RDV   St Etienne de St Geoirs  Tél 04 76 91 64 72 

> Ecrivain public : Mme Carine Thivolle Martinotti - Mairies de 

St-Etienne de St-Geoirs et Grand-Lemps sur RDV                 
Tél : 04 76 65 42 06  

Informations pratiques 

Accueil secrétariat de mairie 
   Lundi  : de 10h à 12h et de 15h30 à 17h 
   Mardi : fermé 
   Mercredi  : de 10h à 12h 
   Jeudi et vendredi  : de 15h30 à 17h 
   Le maire reçoit sur rdv 
  Tél : 04 74 20 06 02 
   E-mail : accueil@mairie-spb38.com 

Agence postale 
 Du lundi au samedi : de 8h30 à 11h20 
                

 Tél : 04 74 20 01 10 

L’association Neurofibromatoses et Recklinghau-
sen récolte des stylos usagés afin de les revendre 
à une société de recyclage.  

L’argent est reversé à l’association afin de finan-
cer la recherche sur les neurofibromatoses 
(maladies génétiques). 

Tous les matériels d’écriture peuvent être collec-
tés: stylos à bille, à plume, feutres, porte-mines, 
effaceurs, marqueurs, stabilos, tipex... (sauf les 
crayons de bois, crayons de couleur et tubes de 
colle). 

 h t t p s : / /

La mairie s’associe à 

cette opération en         

installant une boîte 

de collecte à        

l’accueil. 

N’hésitez pas à faire 

le tri dans vos       

stylos. 

C’est pour la bonne 

cause ! 

La Côte Saint-André 
Lundi : 14h – 17h (18h en été)  

Du mardi au samedi : 9h – 12 h et 14h – 17h (18h 
en été)  

Saint-Étienne de Saint-Geoirs  
Lundi : 14h - 17h (18h en été) 

Du mercredi au samedi : 9h – 12 h et 14h - 17h 
(18h en été) 

Viriville 

Lundi et mercredi : 9h – 12h  
Mardi et samedi : 14 h – 17h Vendredi : 9h – 12 h 
et 14h – 17h  

Roybon :  

Lundi : 14h - 16h  
Mercredi : 14 h – 17h 
Samedi : 9h – 12 h 

Rappel des horaires d’ouverture 
des déchetteries intercommunales 


